



Ministerio para la Transición Ecológica

La CHC inicia la limpieza de los cauces del río Los Llares en Arenas de Iguña

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico actúa en la conservación, mantenimiento y reparación de posibles daños

Nota de prensa

19 de junio de 2019- La Confederación Hidrográfica del Cantábrico (CHC) ha iniciado los trabajos de limpieza y desbroce del cauce, así como la retirada del material sedimentario acumulado, para mejorar la capacidad de desagüe del río Los Llares en el entorno de su confluencia con el río Besaya, en las proximidades del núcleo de Las Fraguas, en el municipio de Arenas de Iguña.

Las labores de acondicionamiento son realizadas por la empresa pública Tragsa.

Esta actuación forma parte de los trabajos de conservación, mantenimiento y reparación de daños en el dominio público hidráulico que está ejecutando el Organismo en el ámbito de la cuenca y cuyo presupuesto total ronda los 4.100.000 euros. Las actuaciones, previstas desarrollar a lo largo del año 2019, incluyen trabajos repartidos por el territorio de la Comunidad Autónoma de Cantabria por un importe estimado de 1.600.000 euros, fundamentalmente fuera de las zonas urbanas en las que las labores de conservación y mantenimiento de cauces son competencia de los propios ayuntamientos.

Las sucesivas avenidas extraordinarias en los ríos de las cuencas hidrográficas de Cantabria han originado diversidad de afecciones derivadas fundamentalmente del desplome de especies arbóreas del dominio público y márgenes, movimiento y posterior depósito de acarreo y otros residuos sólidos, y afecciones puntuales en infraestructuras existentes. Estas actuaciones han provocado reducciones de la sección de desagüe y por ello disminución de la capacidad de desagüe de los correspondientes cauces, con el



consiguiente riesgo de que futuras avenidas puedan producir nuevos desbordamientos e incremento de los efectos erosivos susceptibles de originar daños de mayor consideración.